

EN LA UNAH

Clases en línea reducirán contratación de maestros

Ante la constante pérdida de clases en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), debido a la toma de las instalaciones, autoridades de la institución han planteado como prioridad el fortalecimiento de la oferta virtual, lo que reduciría la contratación de profesores por hora, a partir del tercer período académico de este año.

Según expresó la rectora Julieta Castellanos, en principio esta medida se implementará en las clases de estudios generales, a fin de que las futuras tomas de los edificios F1 y D1 no tengan impacto, lo que garantizaría el desarrollo normal de las actividades educativas y contribuiría al ahorro de recursos destinados al pago de salarios.

Castellanos indicó que, a corto y mediano plazo, cada una de las carreras que conforman la oferta académica de la UNAH deberán contar con al menos un 20 por ciento de su plan de estudios en línea, con contenidos autoevaluables.

La académica explicó que desde hace varios años la institución viene trabajando en la implementación de asignaturas en línea, sobre todo aquellas clases que contienen bastante teoría, dándole prioridad a las carreras de las facultades de Ciencias Sociales, Humanidades y Artes, a ex-

cepción de Arquitectura y Educación Física.

“Aquellas carreras que tengan un componente teórico fuerte, se les está haciendo el estudio para poner sus clases en línea. Este conflicto actual va a hacer que la Universidad dé un salto muy importante en innovación tecnológica”, destacó.

Al respecto, la titular de la Dirección de Innovación Educativa (DIE), Martha Quintanilla, detalló que la modalidad virtual actualmente está conformada por un total de 120 asignaturas que se ofertan a estudiantes de Ciudad Universitaria o de cualquiera de los centros regionales, a excepción del de Olancho (CURNO) y el de Santa Rosa de Copán (CURROC).

La funcionaria indicó que al cierre de este año la oferta de materias en “online” rondará las 140 asignaturas.

Entre las clases que los universitarios pueden cursar de forma virtual se encuentran todas las de formación general que, al estar en formato de evaluación automática, no tienen límite de cupos, y las optativas como Educación Ambiental, Estudios de la Mujer, Derechos Humanos y Ciencia política, además de las licenciaturas en Pedagogía y en Ecoturismo, y el Técnico en Microfinanzas.